
開催場所

内 容

～

[業務説明]

１ 各課の業務推進状況について

〔第４四半期（１２月～２月）〕
（１）警務課…「ウエルカムけいしちょう」の実施、少年柔道剣道の各種大会に参加
（２）交通課…スクールゾーンを始めとした悪質交通違反の取締、主要交差点の街頭配置

や交通安全教育の実施
（３）警備課…年末年始初詣警備、第５４回青梅マラソン大会警備の実施
（４）刑事組織犯罪対策課…犯罪認知・検挙状況、検挙事例概要説明
（５）生活安全課…指定重点犯罪の発生状況や声掛け事案・少年事件の概要説明
（６）地域課…銃刀法、入管法被疑者の検挙、ふれあい連絡協議会の実施

〔年間（１月～１２月）〕
（１）警務課…警察官採用試験への受験勧奨、職場体験等の実施
（２）交通課…交通事故の減少により警視総監賞を受賞
（３）警備課…各種警備の実施、登山届の状況と山岳救助隊の活動状況
（４）刑事組織犯罪対策課…凶悪犯罪等の認知・検挙状況、検挙率が年間で当庁１位
（５）生活安全課…指定重点犯罪の発生状況や声掛け事案・少年事件の概要説明
（６）地域課…銃刀法、窃盗被疑者等の検挙、ふれあい連絡協議会の実施

２ 取締り活動ガイドラインの見直しについて
管内の交通情勢等を踏まえ、現行の取締り活動ガイドラインを見直し、新たに策定

する旨について説明した。

[警察署の業務に関する意見等の聴取]
１ 署長から協議会への説明内容
今後の課題と取組重点について

（１）東京２０２０大会に向けた諸対策の推進
管内に会場等は誘致されていないが、聖火リレー等、関連行事の万全を期す。
７月１２日（日曜）に聖火リレーが青梅（午前）と奥多摩（午後）の町を走り、７

月２４日（金曜）に開幕となる。聖火リレーのコース上における各種安全対策を実施
する。

（２）「青梅街道一斉警笛吹鳴作戦」の実施
３月から４月までの間、春の全国交通安全運動に伴う事前対策として、週１回夕方

の１時間、交通の頻繁な青梅街道各交差点に交通課員を最大限に投入し、各種の指導
取締りを実施する。

（３）土日祝休日における特別対策の実施
奥多摩周遊道路対策として、昨年は道路管理者や五日市署、交通規制課と協力し、

事故発生時に、奥多摩周遊道路を１，２時間の全面通行止めを実施した。今年も継
続して実施し、奥多摩周遊道路は、暴走行為などで事故を起こせば、道路が通れなく
なるという認識を持ってもらい、抑止力とする。

（４）特殊詐欺防止対策の推進
青梅市役所と連携して、情報誌を積極的に発刊していく。市民に見てもらえる、

印象の強い、最近の傾向に沿ったものを作っていく。
以上について説明し、取組のあり方について意見等を求めた。

２ 警察署協議会からの意見要望等
署長からの説明のとおり取り組んでいただきたい。

[その他の意見要望等]
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委員から「青梅街道と交差する各道路において、青梅街道を先頭に信号待ちの車両が
十数台停車した際、それらの車両の間道路をすり抜けて横断してくる人や自転車利用者
が多々見受けられる。直進車線が渋滞していても、中央側の右折車線は流れており、直
進車の隙間から右折車線方向へ十分な注意をすることなく飛び出してきて、右折車線の
車両と接触しそうになった場面を何度となく見掛けた。何か、対策か注意喚起等をして
いただけないか。」との意見があった。

その他

※ 詳細な会議録については、各警察署及び警視庁情報公開センターにおいて閲覧する
ことができます。



開催場所

内 容

～

[業務説明]
各課の業務推進状況及び意見要望等に対する取組結果

[警察署の業務に関する意見等の聴取]
１ 署長から協議会への説明内容

今後の課題と取組み重点について
２ 警察署協議会からの意見要望等

署長からの説明のとおり取り組んでいただきたい。

[その他の意見要望等]
１ 委員から「暴走族の横行は、未だに目に余るものがある。ひと昔前のような大人数で
はないが、２～３台で走り回っている。コンビニの駐車場でたむろしている状況もあ
り、対応をしてほしい。」との意見があった。

２ 委員から「河辺駅前ロータリーのベンチを撤去したり、歩道橋下に柵を設置して人が
入れないようにしていただいたおかげで、酒を飲んで騒いでいる人がいなくなり、環境
が大変よくなった。しかしながら、街の玄関口としての景観を損ねてしまっている感じ
であり、大変残念に思う。できることなら、歩道橋の下の柵の代わりに花壇やフラワー
ポットを設置してみてはいかが。」との意見があった。

３ 委員から「保育園や塾への通う子供の送迎で、路上駐車をしている場所があり、送迎
が集中する時間帯にはかなりの台数が道路を占領している。交差点や曲がり角にかかっ
ていると見通しが悪くなり、駐車車両を避けて相互通行する車両同士が譲り合っている
状況で、危険を感じる。指導・警告をしてほしい。」との意見があった。

４ 委員から「吉野街道が通行止めになっている関係で、迂回路となっている青梅街道に
交通が集中し、大渋滞が発生している時がある。中にはイライラのためか、あおり運転
や乱暴な運転をしている人がいる。事故防止のためにも、指導・警告を行ってほしい。
との意見があった。

５ 委員から「年末年始を迎え、お酒を飲む機会が増えると思うが、ある会社で、朝に二
日酔いで運転していると思われる人がいて、問題になったことがある。
ニュースで、『埼玉県警が朝の６時に飲酒検問を行った。』というものが流れてい

た。青梅でも、小作駅周辺や埼玉県から流入してくる飲酒運転の車両がいると思われ
る。事故が起きてからでは遅いので、何か対策をお願いしたい。」との意見があった。
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開催場所

内 容

～

会議に先立ち、会長・副会長を互選した。

[業務説明]
１ 各課の業務推進状況について
（１）警務課…採用試験に向けた受験勧奨、青梅市少年柔道選手権で当署の選手が優勝
（２）交通課…春の全国交通安全運動の実施、死亡事故発生ゼロの期間が６か月経過
（３）警備課…青梅大祭警備の実施、山岳救難事故発生状況
（４）刑事組織犯罪対策課…犯罪認知・検挙状況、検挙事例概要説明
（５）生活安全課…指定重点犯罪の発生状況や声掛け事案・少年事件の概要説明
（６）地域課…ドローンを住宅密集地に墜落させた男を検挙

日原駐在員が、駐在所勤務年数、全国最長の３８年で勇退
２ 意見要望等に対する取組結果
（１）巡回連絡の効果的推進について

６月は強化月間に指定されており、受持区の警察署協議会委員や協力団体役員の方
のお宅を優先的に訪問し、地元の意見などを警察業務に活用する様に指導している。

（２）高齢者の交通事故防止対策について
運転免許証の返納を促すための対策として、青梅市では既に乗客ゼロの赤字路線も

バスを運行しているが、予算が確保できない等の理由から今後の対策を検討中である
旨を説明した。

（３）木野下町１丁目交差点における交通事故防止対策について
現場確認後、交差点北側停止線手前に滑り止めの舗装、「速度を落とせ」の路面標

示と薄くなった左右の路側帯を溶着、停止線幅を４５ｃｍに変更、以上それぞれを申
請中である旨を説明した。

（４）ＤＶＤの貸し出しについて
「敬老会の日帰り観光バス旅行において、車内で特殊詐欺対策などのＤＶＤを流し

てはどうか。」との意見に基づき、各種ＤＶＤを貸出し予定である旨を説明した。

[警察署の業務に関する意見等の聴取]
１ 署長から協議会への説明内容
（１）交通部門

高齢者・歩行者・二輪車への対策を重点に推進していく。
ア 高齢者対策

運転免許証の自主返納については、各種取扱いや町の会合などの機会を利用して
呼び掛けた上、適正検査の受検を促す。

イ 歩行者対策
チラシ６万枚を作成し、新聞の折込みや町内会の掲示板に掲示を依頼、歩行者保

護意識の醸成を図る。
ウ 二輪車対策

奥多摩周遊道路における事故防止対策・暴走行為の抑止対策として、奥多摩町役
場、西多摩建設事務所、五日市署、青梅署の４者協議を行い、センターライン上に
ポールの設置や路面に僅かな段差を設けるなどの諸対策を協議する。

（２）生活安全部門
特殊詐欺や公然わいせつなど、住民の身近に感じる犯罪の検挙

ア 特殊詐欺対策
現在発生している手口などの情報を発信。町会に入っていない人や各種会合等に

参加しない人への対策が課題
イ ちかんや公然わいせつなどへの対策

防犯カメラの設置やビデオ解析など、検挙対策を行う。
ウ 送迎バス、スクールバス及び小学校登下校時の防犯対策

本部からの通達に基づき、交通課・地域課・生活安全課が協力して、防犯ボラン
ティアを活用しながら実効ある対策をとる。

（３）刑事部門
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検挙を前提にした各種犯罪の絶無に向けた対策を図る。
（４）取締り活動ガイドラインの見直し

管内の交通情勢等を踏まえ、現行の取締り活動ガイドラインを見直し、新たに策定
する旨について説明した。

以上、取組のあり方について意見を求めた。
２ 警察署協議会からの意見要望等
（１）奥多摩周遊道路で、暴走行為を繰り返す二輪車対策をしてほしい。センターライン

にポールを立てるのは、逆に危ないと私は思う。例えば３０分おきに白バイを走らせ
るなど、対策をしてほしい。

（２）青梅駅前付近の青梅街道や旧青梅街道などにおいて、自転車利用者に対する交通事
故防止に関する注意喚起を行ってほしい。

[その他の意見要望等]
１ 委員から「川原で、バーベキューや花火をしている人達のマナーが悪いことがある。
大音量で音楽を流して騒いでいたり、ゴミを放置したりしている。子供が周囲で遊んで
いる状況もあるため、悪影響を与えている。ケンカをしている状況なども見受けられ、
近隣の住民が大変迷惑している。パトロールを強化してほしい。」との意見があった。

２ 委員から「スクールサポーターの方に相談した際、非常に親身に対応してくれた。ス
クールサポーターの存在や活動内容をもっと一般に広く知らしめてほしい。」との意見
があった。

３ 委員から「河辺駅北口ロータリーのコンビニ前で、ベンチを占領してお酒を飲んで騒
いでいる状況をよく見掛ける。治安の悪化を感じており、近所に住む者として怖いと思
う。対策をお願いしたい。」との意見があった。

４ 委員から「先日の青梅大祭の際、規制解除時間が昨年から比べて、午後１０時と遅く
なったため、子供たちが規制解除になるまで遊んでいて、結局、家に帰るのが午後１１
時過ぎになったそうだ。規制が解除され、車が道路を走り始めると、祭りが終了したと
いう様子が祭りに来た方々全体に広がり、自然と帰る雰囲気になるので、もっと、祭り
が終了したことを明確に感じられるようにしてはいかがかでしょうか。これから花火大
会もあるので、よろしくお願いします。」との意見があった。

その他

※ 詳細な会議録については、各警察署及び警視庁情報公開センターにおいて閲覧する
ことができます。



開催場所

内 容

～

[業務説明]
１ 各課の業務推進状況について
（１）警務課…方面区内柔道剣道大会において、剣道が優勝
（２）交通課…交通事故発生状況、交通取締り重点地区、交通事故防止対策
（３）警備課…年末年始の初詣警備の実施、山岳救難事故発生状況
（４）刑事組織犯罪対策課…犯罪認知・検挙状況、検挙事例概要説明
（５）生活安全課…侵入窃盗発生状況や少年事件の概要説明
（６）地域課…交通取締りからの覚醒剤所持犯人検挙状況
２ 意見要望等に対する取組結果
（１）重大交通事故防止対策

ア 交通安全活動
（ア）青梅マラソンにおいて、交通安全パレードを実施
（イ）高齢者と自転車利用者に対する交通事故防止キャンペーン等を実施
イ 悪質で危険な交通違反の取締り

交通違反取締り重点地区における取締り
ウ 道路環境整備

信号機改良（秒数変更、標示板撤去）、道路標識の新設・改正・補修申請、道路
標示整備（横断歩道、停止線等）を実施

（２）特殊詐欺対策
ア 管内の高校生が作成した特殊詐欺被害防止啓発ポスターを駅構内及び協力店舗に
掲示。

イ シルバー人材センター会員を対象とした交通安全教室の際、特殊詐欺防止に関す
る講話も併せて実施

ウ アポ電が入電した際には、メールけいしちょうを活用し、全登録者宛にアポ電の
入電状況や内容等を送信して、注意喚起を行った。

（３）交番の強化対策
ア 各種訓練の実施
イ 駐在所勤務員及び夫人に対する各種訓練の実施
ウ 新任警察官及び交番相談員に対する訓練・教養の実施
以上、各種の対策について説明を行った

[警察署の業務に関する意見等の聴取]
１ 署長から協議会への説明内容
（１）警務課～採用業務の推進

御代替りに伴う警衛警備、東京２０２０大会警備等に向け、様々な施策を実施し、
より優秀な人材を確保する。

（２）交通課～重大交通事故防止対策の効果的推進による交通死亡事故の絶無
ア 人身事故発生現場の検証
イ 高齢者対策（泥酔者の路上寝込み対策等）
ウ トワイライト・オン運動の推進

（３）警備課～各種警備の万全
管内で行われる祭礼をはじめ、各種の警備において万全を期す

ア 天皇陛下の御代替りに伴う警衛警備
イ 統一地方選挙に伴う警備
ウ 米国トランプ大統領来日に伴う警護警備
エ 東京２０２０大会開催に関連した各種の警備

会場から離れた地域でも、テロ・ゲリラの標的になることを念頭におき、綿密な
計画を立て、漏れのない警備を実施する。

（４）刑事組織犯罪対策課～各種犯罪の防圧検挙
特殊詐欺対策をはじめ、検挙を前提とした諸対策を推進していく。
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（５）生活安全課～市民が身近に感じる犯罪の防止
ア 公然わいせつや付きまとい等の市民が身近に感じる犯罪を検挙する。
イ 防災無線をはじめ、携帯電話アプリのデジポリス、本署１階ロビーに設置した
広報用テレビ等の各種の媒体を活用した特殊詐欺対策を推進する。

ウ 児童虐待など人身安全対策を迅速的確に対処していく。（声なき声を聴く）
（６）地域課～受傷事故防止対策の推進

ア 拳銃奪取事案を踏まえ、警察庁で新型拳銃入れを開発した。引き続き、緊急取り
出し訓練等を実施する。

イ 交番・駐在所の環境整備（センサーライト等の設置）を実施
２ 警察署協議会からの意見要望等
（１）奥多摩も昔から代々居住している世帯だけでなく、子育て世代の新規転入世帯が増

えてきました。若い家族を孤立させないためにも駐在さんに是非とも巡回していただ
き、声を掛けてほしいと思います。周りが見守っているということを感じ取ってもら
いたい。

（２）木野下一丁目交差点で、比較的大きな交通事故が連続発生しています。信号機のサ
イクルを時差式にする等、大事故が発生する前に何か対策をお願いします。
青梅総合病院近くの交差点と河辺小学校近くの踏切りでの事故が最近は無くなりま

したが、以前は頻発していたので引き続き見守っていただきたい。

[その他の意見要望等]
１ 委員から「高齢者の交通事故が非常に多くなっているようですが、認知症などが原
因であるのは否めないところであります。運転免許証の自主返納を促す方法・施策を検
討していただきたいと思います。青梅あたりでは、地域性から車が無いと生活が不便で
あるのも事実でありますが、事故が起こってから『やっぱりね。』、『だから言ったで
しょ。』では、死傷者が出る可能性もあるので遅いと思います。
千ヶ瀬のスーパー『マルフジ』では、独自のサービスで巡回バスを御岳の方まで運行

し、地元の人も多く利用しています。
なかなか難しい事だと思いますが、市などと協議していただき、コミュニティーバス

の幅広い運行などをご検討いただきたいと思います。」との意見があった。
２ 委員から「市の敬老会で行く日帰り旅行で、観光バスをよく使っているが、その車内
で振り込め詐欺対策や高齢者向け交通安全教室などのＤＶＤを流してはいかがでしょう
か。」との意見があった。

その他

※ 詳細な会議録については、各警察署及び警視庁情報公開センターにおいて閲覧する
ことができます。



開催場所

内 容

～

[業務説明]
１ 各課の業務推進状況について
（１）警務課…拳銃大会・駅伝大会がそれぞれ準優勝、各種少年柔道・剣道大会への参加
（２）交通課…秋の全国交通安全運動の実施、交通事故発生状況、交通事故防止対策

ア 秋の全国交通安全運動の実施
９月２１日（金）から９月３０日（日）、各種対策・キャンペーンを実施

イ 交通事故発生状況
９月３０日（日）午後９時０分頃、吉野街道において交通死亡事故が発生

ウ 交通事故防止対策
高齢者や自転車に対する交通事故防止キャンペーン、交通安全教室の開催

（３）警備課…秋篠宮紀子妃殿下・悠仁親王殿下の御登山に伴う警衛警備の実施、山岳
事故発生状況、台風２４号に伴う風水害対策及び各種警備の実施状況

（４）刑事組織犯罪対策課…犯罪認知・検挙状況、検挙事例概要説明
（５）生活安全課…特殊詐欺の未然防止事例や子供、女性に対する声掛け事案の概要説明
（６）地域課…地域課における検挙状況及び持凶器事案に対する実戦的訓練の実施
２ 意見要望等に対する取組結果
（１）重大交通事故防止対策

３０ｋｍ／ｈ規制や通学路における重点的な取締りにより、１１月末までの３か月
間で３５５件の取締りを実施

（２）特殊詐欺対策
ア 老壮大学が開催される市民センター及び青梅市主催の「敬老会」式典会場におい
て、参加者２，０００人超に注意喚起チラシを配布

イ 架空請求はがきに対する注意喚起チラシの各戸ポスティング等を実施
（３）交番の強化対策

模擬犯人による実戦的な持凶器事案対処訓練を実施
以上について、対策等を行った旨を説明

[警察署の業務に関する意見等の聴取]
１ 署長から協議会への説明内容
（１）交通事故防止対策

交通事故防止三本柱（○指導取締り○交通安全教室○道路環境整備）を効果的に
推進していく。

（２）特殊詐欺対策
特殊詐欺対策三本柱（○留守番電話設置と迷惑防止機能付き電話機の設置促進

○無人ＡＴＭ対策○架空請求詐欺対策）と検挙を前提とした攻めの対策を実施して
いく。

（３）交番・駐在所の強化対策
引き続き、交番及び駐在所勤務員を対象に、催涙スプレー等も活用した各種訓練や

指導教養を実施していく。
以上について説明し、更なる取組のあり方について意見等を求めた。
２ 警察署協議会からの意見要望等

私たちが住む青梅・奥多摩が、安全で安心して生活できる街でいられるよう、青梅署
の皆様には、引き続き交通事故防止対策や特殊詐欺対策、交番の強化にご尽力いただき
たいと思います。

[その他の意見要望等]
１ 委員から「敬老会や老壮(ろうそう)大学などは今後も実施されるが、自治体と警察
が事前に協議を行って、高齢者に対する同様の取組みを様々なところ実施していって
いただきたい。」旨の意見があった。

開催日時

出席者 協議会委員
署長ほか

名
名

平 成 3 0 年 度 　 第 3 回

平 成 3 0 年 1 2 月 1 9 日 午 後 0 3 時 0 0 分 午 後 0 5 時 0 0 分

その他
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開催場所

内 容

～

[業務説明]
１ 各課の業務推進状況について
（１）警務課…術科大会、救急隊員による救急法訓練の実施、少年柔道・剣道大会の参加
（２）交通課…交通事故発生状況、交通事故防止対策、悪質交通違反の取締り

ア 交通事故防止対策
９月２１日（金）からの全国交通安全運動を周知させるために、交通安全協会

１５支部(１７か所)で講習を実施
イ 悪質交通違反の取締り

スクールゾーン及び主要交差点における交通違反の取締り
（３）警備課…山岳事故の発生状況、青梅市納涼花火大会をはじめとした各種警備の実施

状況
（４）刑事組織犯罪対策課…犯罪認知・検挙状況、検挙事例概要説明
（５）生活安全課…特殊詐欺の未然防止事例や子供、女性に対する声かけ事案の概要説明
（６）地域課…地域課における検挙状況及び持凶器事案に対する訓練実施状況
２ 前回の会議で出された意見要望等に対する取組結果
（１）重大交通事故防止対策

ア 二輪車、トラックストップ作戦等による交通安全啓蒙活動
イ 速度違反や信号無視などの悪質危険違反の取締り
ウ 信号機の改良や標識の改修による道路環境の整備

（２）特殊詐欺対策について
ア 当庁及び当署管内における被害発生状況
イ 当署管内における特殊詐欺手口の内容
ウ 青梅市内を対象とした注意喚起の折込チラシや各戸へのポスティングを実施

以上について、対策等を行った旨を説明した。

[警察署の業務に関する意見等の聴取]
１ 署長から協議会への説明内容
（１）交通事故防止対策

交通事故防止三本柱（○指導取締り、○交通安全教室、○道路環境整備）を効果的
に推進していく。

（２）特殊詐欺対策
特殊詐欺対策三本柱（○留守番電話設置と迷惑防止機能付き電話機の設置促進、

○無人ＡＴＭ対策、○架空請求詐欺対策）と職務質問による防圧検挙。
（３）交番・駐在所の強化対策

地域の安全のシンボルである交番において、勤務する警察官が怪我をしたり殺され
たりするような事案が絶対に起こらないよう、各種訓練や指導教養を行う。

以上について説明し、更なる取組のあり方について意見等を求めた。
２ 警察署協議会からの意見要望等
○ 私たちが住む青梅・奥多摩が、安全で安心して生活できる街でいられるよう、青梅
署の皆様には、引き続き交通事故防止対策や特殊詐欺対策にご尽力いただきたいと思
います。
よろしくお願いします。

[その他の意見要望等]
（１）委員から「特殊詐欺のはがきのポスティングについて、非常に面白い取り組みだと

感じたが、どこから出されたものなのか瞬間的に分かりにくいと感じた。もっと高齢
者にターゲットを絞り、敬老会や老壮(ろうそう)大学などに集まる高齢者の方達に
実物を見せながら配れば良いのでは」旨の意見があった。

（２）委員から「奥多摩では、防災無線で特殊詐欺への注意が流れていた。
奥多摩地区に住んでる人達は、防災無線に対する関心度が高く、放送が流れると注

1

開催日時

出席者 協議会委員
署長ほか

名
名

平 成 3 0 年 度 　 第 2 回

平 成 3 0 年 0 9 月 2 7 日 午 後 0 3 時 0 0 分 午 後 0 5 時 0 0 分
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意して聞いている人が多い。奥多摩地区に対しても、引き続き放送による注意喚起を
お願いしたい。」との意見があった。

（３）委員から「高齢者の認知症と免許の問題、危険な運転をする自転車の増加、信号無
視の多い交差点やスピードの出やすい道路」など、交通に関連する質問等が多く、
「３０ｋｍ/h規制の道路や通学路など、子供やお年寄りが多く通る路線での取締り
をお願いしたい。」との意見があった。

（４）委員から「仙台等で起こったお巡りさんが亡くなってしまうような事件が起きない
よう、地域の安全の要となる交番や駐在所の強化などをしっかりやってほしい。」と
の意見があった。

その他

※ 詳細な会議録については、各警察署及び警視庁情報公開センターにおいて閲覧する
ことができます。



開催場所

内 容

～

[業務説明]
１ 各課の業務推進状況について
（１）警務課…ウエルカムけいしちょう、採用試験受験勧奨活動等の実施
（２）交通課…交通事故発生状況、交通事故防止対策、悪質交通違反の取締り

ア 交通事故防止対策
春の全国交通安全運動〔４／６（木）～１５（土）〕をはじめ、高齢者・企業等

に対する交通安全講習会や園児・児童・生徒に対する交通安全教室の開催した。
イ 悪質交通違反の取締り

スクールゾーン及び主要交差点における悪質な交通違反の取締りを実施
（３）警備課…山岳事故発生状況、祭をはじめとした各種警備の実施状況
（４）刑事組織犯罪対策課…犯罪認知・検挙状況、検挙事例概要説明
（５）生活安全課…特殊詐欺の被害未然防止事例及び子供、女性に対する声かけ事案に

関する概要説明
（６）地域課…地域課員の検挙状況、駐在所職質検挙部隊の発足
２ 取締り活動ガイドラインの見直しについて

管内の交通情勢等を踏まえ、現行の取締り活動ガイドラインを見直し、新たに策定
する旨について説明した。

３ 意見要望等に対する取組結果
（１）各種災害対策の推進について

ア 管内実態把握の徹底
イ 自助・共助意識の醸成
ウ 初動警察活動の確立
エ 関係機関等との連携

（２）少年事件対策について
ア 少年事件及び街頭補導の取扱い状況
イ 少年に係る相談受理状況
ウ 深夜営業店舗への対策
以上について、対策等を行った旨を説明した。

[警察署の業務に関する意見等の聴取]
１ 署長から協議会への説明内容
（１）交通事故防止対策

交通事故防止三本柱（○指導取締り○交通安全教室○道路環境整備）を効果的に
推進していく。

（２）特殊詐欺対策
特殊詐欺対策三本柱（○留守番電話設置と迷惑防止機能付き電話機の設置促進
○無人ＡＴＭ対策○架空請求詐欺対策）と職務質問による防遏検挙。

以上について説明し、更なる取組のあり方について意見等を求めた。
２ 警察署協議会からの意見要望等
○ 私たちが住む青梅・奥多摩が、安全で安心して生活できる街でいられるよう、青梅
署の皆様には、引続き交通事故防止対策や特殊詐欺対策にご尽力いただきたいと思い
ます。
よろしくお願いします。

[その他の意見要望等]
１ 委員から「青梅街道の『青梅消防署前』交差点で、青梅インター方向から右折する
際、夕方の渋滞対策のため、信号サイクルを調整していただきたい。」旨の意見があ
った。

２ 委員から「交番のお巡りさんが、交通取締りに頑張っておられるが、自転車で車両
を追いかけている場面を見かけ、危険を感じることがあった。」との意見があった。

開催日時

出席者 協議会委員
署長ほか

名
名

平 成 3 0 年 度 　 第 1 回

平 成 3 0 年 0 6 月 2 1 日 午 後 0 3 時 0 0 分 午 後 0 5 時 0 0 分

その他
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開催場所

内 容

～

[業務説明]
１ 各課の業務推進状況について
（１）警務課…各術科、職場体験・採用試験勧奨活動等
（２）交通課…交通事故発生状況、交通事故防止対策、情報の活用・発信

ア 交通事故防止対策
（ア）高齢者に対する安全講習会、反射材の直接貼付
（イ）企業に対する交通安全講習会や学校に対する交通安全教室の開催
（ウ）パトカー、白バイ、ミニパトによる赤色灯点灯走行
イ 情報の活用・発信
（ア）注意喚起看板の設置
（イ）運転免許証自主返納の呼び掛け
（ウ）交通事故発生状況の掲示

（３）警備課…各警備実施状況、山岳事故発生状況
（４）刑事組織犯罪対策課…犯罪認知・検挙状況、検挙事例説明等
（５）生活安全課…指定重点犯罪発生・検挙状況、検挙事例説明等

「特殊詐欺対策の推進」として、「青梅警察署特殊詐欺対策プロジェクト」の設置
（６）地域課…検挙状況、ふれあい連絡協議会実施状況、列車内における犯罪抑止対策

万引き多発店舗に対する協力依頼及び防犯指導等
２ 意見要望等に対する取組み結果
（１）特殊詐欺対策の推進

…無人ＡＴＭ対策、アポ電への現場対応、高齢者宅訪問活動、防災無線等の自治体
と連携した活動に従事した。

（２）交通事故件数をガソリンスタンドに掲示して周知することはできないか
…署独自で事故発生件数の掲示物を作成し、１月から９カ所のガソリンスタンドに
掲示した。

（３）千ヶ瀬バイパスの重点的な交通事故防止対策をお願いしたい。
…白バイによる重点警ら路線として速度取り締まり等を実施した。

[警察署の業務に関する意見等の聴取]
１ 署長から協議会への説明内容
（１） 継続的推進事項

ア 交通事故防止対策
交通事故防止三本柱（○指導取締り○交通安全教室○道路環境整備）を効果的

に推進していく。
イ 特殊詐欺対策

特殊詐欺対策三本柱（○留守番電話設置と迷惑防止機能付き電話機の設置促進
○無人ＡＴＭ対策○架空請求詐欺対策）と職務質問による防圧検挙。

（２）災害対策
台風に伴う風水害をはじめ、首都直下型地震の発生に備えて、装備資器材の操作要

領や図上訓練、署員の現場訓練など総合対策を推進していく。
（３）少年事件対策

昨年の少年補導件数が前年から比べて倍増していることから、２４時間営業の店舗
の駐車場などで「深夜はいかい」や「喫煙」など、不良行為を行っている少年の補導
を徹底する。

以上について説明し、更なる取組のあり方について意見等を求めた。
２ 警察署協議会からの意見要望等
（１）交通規制標識の視認性をあげてほしい。

規格を大きくして、遠くからでも見えるようにしてほしい。
（２）自治会の防災組織を構築したい。

組織構築・訓練指導等について助言してほしい。

1

開催日時

出席者 協議会委員
署長ほか

名
名

平 成 2 9 年 度 　 第 4 回

平 成 3 0 年 0 3 月 1 4 日 午 後 0 3 時 0 0 分 午 後 0 5 時 0 0 分

青梅署講堂 9
1

青梅警察署協議会　議事概要
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[その他の意見要望等]
なし

その他

※ 詳細な会議録については、各警察署及び警視庁情報公開センターにおいて閲覧する
ことができます。
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